
Aos vinte e nove dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, na sede do Instituto 
Municipal de Previdência de São José do Rio Pardo, sito a Rua Tarquínio Cobra Olintho, número 69, Vila 
Pereira, município de São José do Rio Pardo, SP, reuniu-se ordinariamente o Comitê de Investimentos 
do RPPS de São Jose do Rio Pardo, presentes os seguintes membros, Anderson Luis Fonseca Pirola, 
Cintia Ribeiro da Silva, Eduardo de Paula Marin, Filipe Giordan Santos Garcia e Fabiano Boaro de Sousa. 
Assuntos da pauta: 1 – Análise da carteira de investimentos referente ao mês de maio de 2023; 2 –
Assuntos diversos: O presidente abriu a reunião do dia, passou a palavra ao sr. Eduardo Marin. O diretor 
financeiro abriu em tela a carteira de investimentos do IMP através do sistema da empresa de consultoria 
financeira LDB, primeiro item destacado foi a distribuição da carteira: Renda Fixa artigo 7º. I, b com 
representação de 82,58%, no artigo 7º, III, a, com 2,38%, artigo 7º, V, b, com 3,93%. No seguimento 
Renda Variável artigo 8º I, com 7,88% no seguimento Exterior 9º III com 3,22%. A Carteira apresentou 
rentabilidade de 1,86% contra a meta atuarial de 0,78%. A carteira apresentou ótima rentabilidade para 
os fundos de investimento, na renda fixa os destaques foram para os fundos de vértices com 
vencimentos em 2030 do Banco do Brasil e Caixa Econômica Federal com rentabilidade de 2,84%. Ainda 
na renda fixa outro destaque foi o Fundo de Investimento Bradesco RF IDKA 2 Pré com rentabilidade de 
2,30%. Na renda variável o desempenhou também foi positivo, na média a rentabilidade do seguimento 
foi de 6,51%, com ótima performance para o FIA Caixa Small Caps Ativo com rentabilidade de 13,18%. O 
fundo de investimento no exterior Caixa BDR fechou positivo 5,80%, fundo da carteira com melhor 
rentabilidade anual, acumulando 14,00%. O diretor financeiro do IMP, comentou que a parte mais curta 
dos fundos de investimentos de vértices em 2024, ambos da Caixa E. Federal e Banco do Brasil ficaram 
com rentabilidades negativas (-0,01%). Outro ponto abordado foi o áudio recebido do gerente de 
relacionamento do Banco do Brasil sr. Ederson Ferreira, onde o seu especialista de investimentos sr. 
Lucas nos enviou um documento para análise quanto ao posicionamento da BB Asset do Banco do Brasil 
vêm analisando o mercado financeiro e alertando os Institutos e Previdência. No áudio o especialista 
destacou a movimentação do mercado financeiro na expectativa da redução da Taxa Selic para esse 
ano, conforme as diretrizes do COPOM, a Taxa Selic poderá cair já na próxima reunião do COPOM no 
mês de agosto. Em tese, a BB Asset acredita que para esse ano, ainda faz sentido e não há motivo para 
desespero em zerar as posições em fundos que ter o benchmark CDI, mas que abre algumas 
oportunidades, em fundos prefixados que buscam como índice o IRFM e o IDKA 2, sobretudo os fundos 
de gestão ativa que irá fazer esses movimentos de ativos dentro da carteira do fundo de investimento. O 
material da BB Asset foi encaminhado a cada membro do Comitê, sendo de grande importância que o 
Banco do Brasil continue ajudando na gestão dos RPPS. Com as informações colhidas, o Comitê de 
Investimentos do IMP irá ficar atento com esse ciclo de queda da Taxa Selic e no momento oportuno irá 
se posicionar. Em assuntos diversos, o sr presidente informou que o diretor financeiro IMP conseguiu ser 
aprovado pela Totum, sendo este o certificado nos moldes do manual de certificação da Secretaria de 
Previdência. No mesmo tema, o presidente trouxe a informação de que seguindo o posicionamento da 
Procuradoria Geral do Município o Secretario Municipal de Gestão Pública não liberou os membros do 
Comitê e Conselhos do IMP, servidores ativos, para participarem do eventual curso preparatório que 
estava previsto de acontecer entre dias 19 a 21 de junho, sendo por este motivo necessário cancelar o 
curso de capacitação. Diante disso, a diretoria do IMP disponibilizou a quem se interessar, apostilas 
relacionadas a cada órgão do IMP para que o membro tenha material de estudo e se capacite conforme o 
manual de certificação. No Comitê o presidente alertou que temos um membro com a certificação vencida 
e que em setembro irá vencer de outro membro, ressaltou da importância dessa certificação e cobrou que 
os membros se dediquem para a obtenção da certificação para que não haja cobrança do executivo 
municipal em eventual bloqueio do CRP por este motivo. Ausente de mais assuntos, o presidente 
agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião do dia. Eu, Eduardo de Paula Marin, lavrei a 
presente ata que depois de lida e aprovada será assinada por todos. 
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